

# 20 Jahre Pflege nah am Menschen

**Wolfenbüttel.** Dass sie einmal so groß und erfolgreich werden würden, hätten Kathrin Ebeling und Claudia Huber selber nicht geglaubt. Nun können die beiden Geschäftsführerinnen des sunShine Pflegedienstes auf eine beeindruckende 20-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Gegründet wurde die Firma mit dem Namen „Ihre Häusliche Krankenpflege Kathrin Ebeling“ im Jahr 1995 durch die heutige Mitinhaberin Kathrin Ebeling in Cramme. Im Mai 1999 trat Frau Claudia Huber in die ambulante Pflegeeinrichtung „Ihre Häusliche Krankenpflege Kathrin Ebeling und Claudia Huber“, mit ein und im Jahr 2004 eröffneten der Pflegedienst seine Geschäftsräume in der Lindener Straße in Wolfenbüttel. Das Jahr 2008 beginnt mit einem neuen Corporate Design und startete nun hochmotiviert durch, denn aus „Ihre Häusliche Krankenpflege“ wurde am 1. Januar 2008 „sunShine Pflegedienst“ unter gleicher Geschäftsführung.

„Dann sind wir immer weiter und weiter gewachsen und brauchten mehr Platz“, erzählen Kathrin Ebeling und Claudia Huber. Den fanden sie im Jahr 2016 im Ärztehaus im Neuen Weg 51b. Von hier aus bedienen sie ihren Pflege-Bezirk Wolfenbüttel-Salzgitter-Braunschweig gemeinsam mit ihren mehr als 20 Mitarbeitern. Und sie bereiten junge Menschen auf das Berufsleben in der Pflege vor, zeigen ihnen, dass die ambulante Pflege attraktive und schöne Seiten hat. Dies geschieht zum Teil über eine Kooperation mit der Krankenspflegeschule des Klinikums. „Die Kooperation ist perfekt. Wir übernehmen die Krankenpflegeschüler für das ambulante Pflegepraktikum und bekommen ein gutes Feedback von den Schülern. Diese Ko-



**Die beiden Geschäftsführerinnen des sunShine Pflegedienstes, Claudia Huber und Kathrin Ebeling, können auf eine gemeinsame 20-jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken.**  
Foto: Anke Donner

operation ist wichtig, um den Berufsanfängern zu zeigen, dass die ambulante Pflege eine ganz besondere ist“, betont Claudia Huber und bedauert, dass nicht mehr junge Menschen bereit sind, einen Pflegeberuf zu ergreifen. „Es ist so ein schöner Beruf und die Arbeit macht sehr viel Spaß. Man ist sehr nah an den Menschen und den Patienten. Es ist so schade, dass dieser Beruf so negativ dargestellt wird“, so Kathrin Ebeling. Der sunShine Pflegedienst ist auch Ausbildungsbetrieb, aber wie überall in der Pflege hat man auch dort mit fehlendem Nachwuchs zu kämpfen. Dabei, so versichert Claudia Huber, bietet man in dem Unternehmen eine gute Aus- und Weiterbildung und ein starkes Team an. „Das wir mit unserem Pflegedienst nach 20 Jahren hier erfolgreich stehen, ist auch dem Engagement und Einsatz unserer Mitarbeiter zu verdanken, von denen uns die meisten schon seit vielen Jahren begleiten“, betonen Kathrin Ebeling und Claudia Huber.

## Noch größer

Im kommenden Jahr wird sich der sunShine Pflegedienst noch einmal vergrößern. Am Standort Neuer Weg soll eine Tages- und Kurzzeitpflege entstehen. Derzeit warten Kathrin Ebeling und Claudia Huber auf den Baubeginn. In dem neuen Gebäude werden dann 16 solitäre Kurzzeitpflege-Plätze und eine Tagespflege angeboten. Darauf freuen sich die beiden Power-Frauen schon sehr. Denn sie wissen, dass es für ihre Patienten wichtig ist, in einer herzlichen und kompetenten Pflege gesund und mobil zu werden. „Wir möchten unsere Patienten mobil machen und aufbauen, damit sie wieder in ihre gewohnte Umgebung zurück können. Das wird ein tolles Arbeiten hier und wir hoffen, dass wir viele tolle Pflegekräfte finden, die sich um das Wohlergehen unserer Patienten kümmern werden“, freuen sich Kathrin Ebeling und Claudia Huber auf das neue Kapitel ihrer Erfolgsgeschichte.